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開 会  午前９時30分 

 

あいさつ 

（ 教 育 長 ） 

 

 

 

 

 

    

４月になり、入学式、始業式が行われ、学校生活が順調にスタ

ートしました。また、社会教育関係の総会も開かれ、東浦町全体

の教育がスタートしました。 

今年度は機構改革が行われました。教育委員会の所管事務は変

更ありませんが、他部署の職員にも、積極的にご質問をくださる

ようお願いいたします。 

東浦町の教育について、広い視野からご意見をいただけますと

幸いです。 

（ 教 育 長 ） 浅田委員が所用のため欠席でありますが、過半の出席委員によ

り、会議が成立することを確認いたします。 

 議事に入る前に、日程第７「報告第 21 号 指定学校変更許可

者について」は、個人情報保護のため非公開とすることにしたい

と考えますがご異議ございませんか。 



 

 

 

 

日程第１ 令和７年第3回定例会会議録承認 

 

 

日程第２ 議案第30号 いじめ問題対策委員の選任について 

（ 教 育 長 ）  議案第 30 号東浦町いじめ問題対策委員の選任についての説明

を求めます。 

（教育課長補佐兼教育企画係長） 議案第 30 号東浦町「いじめ問題対策委員の選任について」を

説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

（ 教 育 長 ）  質疑がございませんので、議案第 30 号について採決します。

異議のある委員の発言を求めます。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  議案第30号は原案のとおり承認いたします。 

 

 

日程第３ 議案第31号 東浦町教育委員会名義後援について「美容万博×伝統万博 

コラボイベント in名古屋」 

（ 教 育 長 ）   議案第31号の説明を求めます。 

（教育課長補佐兼教育企画係長） 議案第31号「東浦町教育委員会名義後援について「美容万博

×伝統万博 コラボイベント in名古屋」」を説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

（水野委員）   

 

 

このイベントは、ほとんどの予算が協賛金で成り立っています

が、収支予算書の収入欄に記載されている協賛企業名は、伏せら

れています。 

（教育課長補佐兼教育企画係長） 収支予算書は、申請者が提出したものです。協賛予定企業は、

別のページに記載されています。 

（水野委員）  個人情報の収集が、このイベントの目的ではないか、と思いま

した。 

今回のイベントで収集した情報を、今後利用する予定があるの

ではないでしょうか。 

（教育課長補佐兼教育企画係長）  イベントへの申し込みには、参加者の情報を入力する必要があ

ります。 

（ 教 育 長 ）   質問事項について、申請者に問い合わせることは可能でしょう

か。 



 

 

（教育課長補佐兼教育企画係長）  可能です。 

（ 教 育 長 ）   質問事項を問い合わせ後、条件付けで承認することといたしま

す。 

 

 

日程第４ 教育長報告（令和７年４月） 

【日 付】 【報 告 内 容】 

 ４月 １日（火） 町職員辞令交付式 

教職員発令通知式・新任受入式 

４月 ６日（日） 東浦町消防団入退団式 

 ４月 ８日（火） 入学式（片葩小学校） 

 ４月 ９日（水） 入学式（西部中学校） 

４月 10日（木） 県内町村教育長会役員会 

 ４月 11日（金） 校長会議 

 ４月 16日（水） 教頭会議 

 ４月 17日（木） 行政経営会議 

教務主任会議 

全国大会報告会 

東浦町スポーツ協会評議員会 

 ４月 19日（土） 於大まつり 

 ４月 20日（日） ボーイスカウト上進・入隊式 

 ４月 21日（月） 第４回教育委員会定例会 

 

 

日程第５ 報告第19号 令和７年第１回東浦町議会定例会における一般質問及び回

答について 

（ 教 育 長 ）  報告第19号の説明を求めます。 

（こども未来部次長）  報告第 19号「令和７年第１回東浦町議会定例会における一般

質問及び回答について」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

（ 中 村 委 員 ）  北野興地議員が質問されていた、町内小中学校の楽器につい

て、質問がございます。 

 各学校の音楽室等には、音楽の授業で使用していない楽器があ

るのでしょうか。そういった楽器があるならば、地域クラブや、

こどものための吹奏楽教室でも使用できるようになると良いと

思います。ただし、楽器の置き場については、検討する必要があ



 

 

ると思っています。 

 また、各学校に金管楽器だけではなく、木管楽器はありますで

しょうか。機会がありましたら、各学校に見に行きたいと考えて

います。 

（ 教 育 長 ）  楽器は、備品台帳に記載されているので、リストアップするこ

とができると思います。 

 使用していない楽器は、眠らせておくよりも使用できるように

したいということでしょうか。 

（ 中 村 委 員 ）  こどものための吹奏楽教室を開催する予定がありますが、現状

楽器が不足しています。 

 使用していない楽器を集約する場所があると良いと思います。 

（ 教 育 長 ）  こどものための吹奏楽教室で、この楽器が不足しているという

ことを調べてもらうことができれば、貸出が可能かと思います。 

 ただし、置き場の問題があります。 

（統括課長補佐兼指導主事）  現在、文化センターの楽器庫には、備品である楽器と東浦吹奏

楽団の楽器が入っており、整理をしないとこれ以上楽器を保管す

る余裕がありません。 

 学び支援課と話し合いをし、整理をする必要があります。 

（ 中 村 委 員 ）  学校で使用していない楽器を、文化センターの楽器庫に集約で

きると良いと思います。 

 地域クラブに参加していただける生徒がいても、楽器がないと

活動ができません。 

（教育課長補佐兼教育企画係長）  昨年度、各学校へ楽器の保管状況を照会いたしました。ただし、

保管場所については、検討していく必要があると思います。 

 

 

日程第６ 報告第20号 東浦町教育委員会職員数について 

（ 教 育 長 ）  報告第６号の説明を求めます。 

（ 教 育 課 長 ）  報告第６号「東浦町教育委員会職員数について」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第７ 報告第21号 指定学校変更許可者について 

（ 教 育 長 ）  報告第７号の説明を求めます。 

（教育課長補佐兼教育企画係長）  報告第７号「指定学校変更許可者」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 



 

 

 《質疑なし》 

 

日程第８ 教育課報告（令和７年４月・その他） 

（ 教 育 長 ）  事務局より説明を求めます。 

（ 教 育 課 長 ）  教育課報告について説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

                                                          

 閉 会 午前10時 23分 

 

会議録作成者 教育委員会事務局    

 

 




